

12/1/2022

Beschluss

Mit Änderungen angenommen

Gerhard Schröder muss die SPD verlassen

Die SPD fordert Gerhard Schröder dazu auf wegen seines wiederholten parteischädigendes Verhaltens, die SPD zu verlassen. Gleichzeitig unterstützt die SPD das gegen Gerhard Schröder laufende Parteiordnungsverfahren mit dem Ziel des Parteiausschlusses.

Gerhard Schröder wird aufgefordert alle Ämter bei russischen Unternehmen niederlegen.

gestellt als Antrag 18/1/2022 Gerhard Schröder muss die SPD verlassen¹ auf dem Landesparteitag 19.06.2022 Beschluss und überweisen an Bundesparteitag 2023